



Assemblée générale 2025 de la AFLSF, 26. Janvier 2025

## Michèle Eicher et Vera Geissbühler nouvelles au comité

C'est un programme bien rempli que s'est donné l'AFLSF pour son assemblée générale de dimanche. Un peu trop chargé, car tout n'a pas pu être mis sous toit. Une deuxième assemblée, extraordinaire, aura lieu en mars.

37 électeurs et deux bonnes poignées des plus fidèles fonctionnaires ont fait le déplacement dimanche au Gasthof Kreuz de Mühledorf pour la 33e assemblée générale de l'Association fédérale de lutte Suisse féminine.

L'AFLSF a connu une année éprouvante mais couronnée de succès. Onze fêtes de couronnes ont été organisées chez les femmes et les jeunes filles en 2024. Le couronnement a été la Fête fédérale de lutte Suisse féminine du 24 août à Sion, où Isabel Egli du Frauenschwingclub Steinhuserberg a remporté le titre de reine lors de la passe finale.

Cette année, des changements sont intervenus au sein du comité. La présidente Franziska Ruch, la caissière Manuela Egli et la responsable des médias Anina Bundi ont été reconduites dans leurs fonctions. Mathias Schlüchter, nouveau directeur technique de la AFLSF, a également été réélu. Thomas Mollet, Sven Bieneck et Marina Zahner n'étaient plus éligibles. Michèle Eicher, lutteuse active au FSC Urschweiz, a été nouvellement élue au poste d'actuaire et de vice-présidente, et Vera Geissbühler, ancienne lutteuse au SC Huttwil, au poste d'assesseur.

Les finances ont fait l'objet de discussions. Les comptes 2024 se soldent par un léger déficit. Les dépenses augmentent avec le nombre réjouissant de fêtes. Les coûts des couronnes et des branches, jusqu'ici entièrement pris en charge par l'association, pèsent lourd dans la balance. Désormais, une partie de ces frais sera à la charge des organisateurs de fêtes. Les cotisations des membres devraient également être allégées. Les filles paient désormais 80 francs par an et les actifs 150 francs, soit respectivement 30 et 50 francs de plus que l'année précédente.

Le nombre de fêtes a également entraîné une augmentation des besoins en fonctionnaires. Grâce à l'argent des sponsors, ils ont reçu une petite indemnité ces dernières années. Cela continuera d'être le cas. Le montant continuera toutefois à dépendre des possibilités financières de l'association. Une augmentation générale du forfait pour frais des membres du comité à 500 francs par an n'a pas été accordée. Avec un nouveau forfait global pour l'ensemble du comité, il sera tout de même un peu plus élevé et couvrira au moins une partie des dépenses.

A la demande d'un membre, et avec l'accord de presque toutes les personnes présentes, d'autres affaires importantes comme la révision des statuts et du règlement technique ainsi que le budget 2025 ont été reportées à une deuxième assemblée générale dans six semaines.

Pour finir, des membres méritants ont été honorés: Brigitte von Känel, Susanna Schweizer et Dominic Ingold pour leurs 10 ans d'engagement en tant que fonctionnaires. La vice-présidente sortante de l'AFLSF Marina Zahner, lutteuse active au sein du FSC Linth, a été admise comme membre d'honneur. Elle a été membre du comité directeur pendant 6 ans et en même temps présidente de la commission technique.